

Vorsitzender Scholz begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Vor Eintritt in die Tagesordnung heißt er Frau Grünebaum als neue Leiterin des Haupt- und Personalamtes willkommen. Anschließend bedankt er sich bei Herrn Derscheid für die geleistete Tätigkeit in diesem Ausschuss.

Im Rahmen einer kurzen Rede gibt Herr Derscheid den Dank zurück und führt aus, dass ihm die Arbeit im Ausschuss, besonders während der aktuellen Legislaturperiode, als konstruktiv und angenehm in Erinnerung bleiben werde. Für die Zukunft wünsche er sich, dass dieser vorgenannte Stil so weitergeführt werde.